

**Primeras Planas**

Atacan a diputada; matan a ayudante  
Ovalle desaparece del gobierno, como los 15 mmdp de Segalmex  
Habrá corredor nacional para fabricar chips  
Gobernación echa a andar estrategia para pacificar Guanajuato  
Calderón, cínico con su deslinde de García Luna: Sheinbaum  
Elección judicial: atorán al INE 140 suspensiones, cese o cárcel si se violan  
Alistan nueva Ley de Transparencia  
Ataque directo  
¡Máquina de sueño!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

**Secretaría de Seguridad Ciudadana****Atenta contra activista en el Centro**

Dos hechos distintos de violencia se suscitaron en calles de la CDMX, uno de ellos fue la agresión contra la activista y lideresa de comerciantes, Diana Sánchez Barrios, quien recibió un disparo con arma de fuego mientras caminaba por la calle Motolinía en el CH. Al respecto, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, dijo que "indagan todas las líneas de investigación para detener a los responsables.". Mientras que en otro hecho fue ultimada la abogada penalista Oralia Pérez Garduño, falleció luego de recibir varios disparos a bordo de su camioneta, sobre Cuauhtémoc y Viaducto, en la Roma. [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Financiero](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Publimetro](#)

**Asesinan a abogada; indaga fiscalía casos que llevaba**

La FGJ de la CDMX inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio tras el asesinato a balazos de la abogada penalista Oralia Pérez Garduño, cuando circulaba en su camioneta en inmediaciones de las avenidas Cuauhtémoc y Viaducto Miguel Alemán, colonia Roma Sur, en la alcaldía Cuauhtémoc. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, indicó que "vamos a hacer todo lo exhaustivo que sea necesario, sin descartar ninguna línea de investigación, desde los temas que estaba defendiendo hasta el análisis de cualquier tipo de conflicto personal o de otra índole que pudiera tener en su vida y en su entorno". [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#)

**Ofrece Brugada reforzar seguridad**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a reforzar la seguridad en el Centro Histórico en los minutos que siguieron al ataque. [Reforma](#)

**Tras agresión, las condenas**

La agresión con arma de fuego en contra de la lideresa de comerciantes y diputada, Diana Sánchez Barrios, detonó indignación y condena por parte de grupos políticos. Diputados subrayaron el hecho de que el ataque ocurriera a cuadras del Congreso local y en pleno Centro Histórico. Andrés Atayde, coordinador del PAN, instó a crear un protocolo de seguridad para que una situación así no vuelva a ocurrir. [Reforma](#)

**Liberan espacios**

Elementos de la **Policía Turística** de la **SSC** realizaron recorridos de prevención del delito en la Glorieta de Insurgentes y sus inmediaciones. Los agentes mantuvieron diálogo con las personas en situación vulnerable con la finalidad de que se mantenga libre el espacio público. [Reforma](#)



SSC

## Síntesis de medios

18 de octubre de 2024

### **Policías locales y federales realizan 2 cateos y atrapan a 6 sujetos con drogas**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en coordinación con la Sedena y la Guardia Nacional, llevaron a cabo un cateo en un predio de la colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa, donde detuvieron a cuatro hombres con 125 gramos de aparente marihuana, 253 envoltorios de papel color blanco, 100 bolsitas de plástico transparentes con una sustancia sólida cristalina y un arma de fuego corta. En un segundo operativo, se desplazaron a un inmueble ubicado en la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, posiblemente utilizado para almacenar droga, donde fueron asegurados un hombre y una mujer. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

### **'Licencias permanentes anteriores son válidas'**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, aclaró que las licencias de manejo permanentes, expedidas en otras administraciones, son vigentes y ningún agente de Tránsito o elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** puede retirarlas o asegurar a los conductores que están vencidas. [24 Horas](#)

### **Hasta el 31 julio de 2024 hubo 772 accidentes del Metrobús: 85% por culpa de terceros**

Desde que entró en operación en 2018, en el Metrobús se han registrado siete mil 724 choques, y 85% de esos hechos de tránsito tuvieron por resolución haber sido culpa de un tercero, según informó la Semovi. En 12 meses, la **SSC** emitió 940 mil multas a conductores por invadir los carriles confinados del Metrobús; es decir, en promedio por cada día se detectaron a dos mil 575 infractores. De igual forma, en coordinación con el Metrobús, realizan pruebas de alcoholemia a operadores de manera aleatoria. [La Prensa](#)

### **Ebrio despoja de su fusca a un policía**

Un sujeto que ingería bebidas alcohólicas en compañía de un amigo en la vía pública se puso violento cuando un **elemento policiaco** les llamó la atención, tras una discusión despojó de su arma de cargo al oficial, por este motivo fue detenido en calles de la colonia Miravalle, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

### **Recibe bala por no dar moto**

Un joven fue atacado a balazos por un sujeto que intentó despojarlo de su motocicleta en calles de la colonia Laguna Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Paramédicos trasladaron a la víctima a un hospital cercano, mientras el responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

### **Andaba robando motos**

Un joven, con reporte de desaparecido, fue rescatado y detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Quetzalcóatl, cuando vecinos intentaban lincharlo por robar motocicletas en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

### **Doce nuevas ciclovías en la Cuauhtémoc reforzaran la movilidad**

Al menos 20.6 kilómetros de ciclovías se construirán en la alcaldía Cuauhtémoc a partir de 2025, con el objetivo de reforzar la movilidad no motorizada en la demarcación y ampliar los ciclocarriles ya existentes, como en Paseo de la Reforma y Avenida Insurgentes, anunció la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega. De igual forma, construirá Biciestacionamientos "bien iluminados" en distintas partes de la demarcación, que estarán cerca de módulos policiacos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Publimetro](#)

### **Dotarán de drones a policías de la alcaldía Álvaro Obregón**

La alcaldía Álvaro Obregón anunció que dotará a las y los **policías** asignados a la demarcación de herramientas y equipo de última generación, como drones, para realizar mejor sus labores. Durante el pase de lista al personal operativo de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y revista al parque vehicular, el titular de la demarcación, Javier López Casarín, señaló que hay áreas de oportunidad respecto a las patrullas, uniformes y equipo de protección. [La Prensa](#)

**SSC****Columna Alto Mando: De imaginaria / Miguel Ángel Godínez García**

El próximo jueves 24 de octubre se llevará cabo la 14ª Cumbre de Seguridad 2024, organizada por Cumbres HUB, en el Club 51 de la CDMX. El secretario de la SSPC, Omar García Harfuch, será el encargado de cortar el listón inaugural y estará acompañado de **Pablo Vázquez**, responsable de la SSC capitalina y Marcela Figueroa Franco, a cargo del SESNSP. [Excélsior](#)

**Columna El Caballito: El reto de Brugada-Vázquez para la seguridad**

Nos platican que a poco más de 10 días de haber empezado la nueva administración, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, enfrentan el primer gran reto en esta materia, que es resolver los dos ataques armados, en los que hubo personas muertas, en zonas concurridas en la ciudad. Primero el homicidio de la abogada Oralia Pérez Garduño en Viaducto y Cuauhtémoc, y el segundo, el ataque en las calles del CH contra la lideresa de ambulantes Diana Sánchez Barrios. [El Universal](#)

**Columna Circuito Interior**

Mucho hay que procesar sobre el jueves violento que vivió la CDMX con la muerte de una abogada y el atentado a una diputada suplente, con armas de fuego, a plena luz del día y en lugares concurridos. Pero quizás lo más preocupante del asunto es que, a pesar del entramado de cámaras de seguridad del C5, los responsables de ambos hechos se escabulleron. Bastante trabajo tendrá el nuevo responsable de ese centro, Salvador Guerrero Chiprés. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

**Columna Confidencial: Piden reforzar la seguridad en el Centro Histórico**

En campaña, la hoy presidenta Claudia Sheinbaum presumía los avances en seguridad que se lograron en la CDMX cuando fue jefa de Gobierno. Ayer, la capital del país vivió una jornada que parece estar lejos de un escenario de control de la criminalidad. Dos casos: el asesinato de una abogada en el cruce de Cuauhtémoc y Viaducto, a plena luz del día, y el ataque a balazos a la lideresa de ambulantes, Diana Sánchez Barrios, en el que resultó asesinado su yerno, en el corazón del Centro Histórico. La mandataria Clara Brugada ordenó que se **refuerce la seguridad en el CH** y prometió que no habrá impunidad. [El Financiero](#)

**Columna En Privado: Reto para Clara Brugada: la seguridad / Joaquín López Dóriga**

La lideresa histórica de los ambulantes del centro de la ciudad, Diana Sánchez Barrios, fue víctima de un atentado en sus calles, cuando un sujeto le disparó por la espalda. Ella salvó la vida, pero no su yerno, que la acompañaba y murió. Este es un reto para el gobierno de Clara Brugada y **el clima de seguridad**. [Milenio](#)

**Columna Sepa la bola: Fue La Unión / Claudia Bolaños**

Después de los dos hechos violentos en calles de la ciudad, el tema de la inseguridad llamaba la atención por estos casos, en las inmediateces del paradero de Pantitlán, Clara Brugada andaba casa por casa preguntando sobre la necesidad de los servicios públicos, y además de baches y luminarias, también se tocó el tema de la necesidad de reforzar la presencia policial. [Contra Réplica](#)

**Columna Red Compartida: Controlar el Centro Histórico**

Uno de los principales controles que se tienen en el Centro Histórico son las organizaciones de comerciantes ambulantes que surgieron desde la época de Manuel Camacho Solís, que era jefe del Departamento del Distrito Federal. De entonces a la fecha, el control de la hoy alcaldía Cuauhtémoc se ha dividido en diferentes partes, unas de ellas asociadas al crimen organizado, otras a la **policía de la CDMX** y otras a los comerciantes. [La Prensa](#)



SSC

## Síntesis de medios

18 de octubre de 2024

### **Columna La Divisa del Poder: INE: acatar la ley o las exigencias del gobierno / Adrián Trejo**

El intento de asesinato de la dirigente de un sector de comerciantes ambulantes del Centro Histórico de la CDMX, Diana Sánchez Barrios, ocurrido a la vista de cientos de transeúntes, ya puso en alerta roja a la Policía de la capital. El atentado podría desembocar en una ola de violencia producto de las venganzas y revanchas que seguro habrá. [24 Horas](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual de integración y funcionamiento de su Comité de Administración de Riesgos y Evaluación de Control Interno Institucional, con número de registro MEO-CARECI-SSC-24-7DD6D533. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comisión de Honor y Justicia, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-7DD6D53E [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comité Técnico del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, con número de registro MEO-ESPECIAL-24-SSC-499FD373 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual de integración y funcionamiento de su Comité de Transparencia, con número de registro MEO-TRANSPARENCIA-SSC-24-4AB27BF3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual de integración y funcionamiento de su Subcomité de Obras, con número de registro MEO-OBRASS-SSC-24-486EA673 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Consejo de Honor y Justicia, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-4D7FA5B3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de integración y funcionamiento de su Comisión Técnica de Selección y Promoción, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-4AC1BE33 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual de integración y funcionamiento de su Comité para el Otorgamiento de Condecoraciones, Reconocimientos, Estímulos y Recompensas, con número de registro MEO-ESPECIALSSC-24-50E565F3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comité Técnico Interno de Administración de Documentos, con número de registro MEO-COTECIAD-SSC-24-4CC88AB3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



SSC

## Síntesis de medios

18 de octubre de 2024

### Policiaco

#### Acribillado en su flamante BMW

Un hombre fue ejecutado cuando viajaba a bordo de su automóvil sobre Eje 3 Arneses y Canal Nacional, en la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [Basta](#)

#### Derrapa biker y casi le cuesta la vida

Se registró un accidente al derrapar un biker su motocicleta sobre avenida José María Morelos, en la colonia San Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. El hombre convulsionó, pero logró salvar su vida. [Basta](#)

#### Perece motociclista al caer de puente

Un motociclista perdió la vida al caer desde lo alto de un puente en Circuito Interior y Unión, en la colonia Atlampa, se desconoce si el biker perdió el control o fue golpeado por otro vehículo. [Basta](#)

#### Muere joven bajo llantas de camioneta

Un joven motociclista perdió la vida al ser arrollado por una camioneta en Periférico, a la altura de la Plaza Eureka PowerCenter, en la alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron el área. [Basta](#)

#### Rockero fue a jugar futbol y no aguantó los tiros

Un joven fue asesinado a balazos tras acudir a un partido de futbol en calle 5 de mayo, de la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Testigos señalan que los responsables escaparon a bordo de una motoneta, paramédicos del **ERUM** confirmaron el deceso, mientras **elementos policiacos** resguardaron el lugar. [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Altos niveles de inseguridad en Iztapalapa

Desde sus propuestas de gobierno en Iztapalapa, la nueva alcaldesa Aleida Alavez ha declarado que busca quitarle a la demarcación la característica de ser un lugar peligroso. Sin embargo, la Fiscalía local ha dado a conocer que, en los últimos 30 días, aumentaron las ejecuciones entre los grupos delictivos; La Unión y la Fuerza Anti Unión, con impacto en la seguridad de Iztapalapa. En lo que va de este 2024, los ilícitos de mayor incidencia han sido el narcomenudeo, la trata de personas, feminicidios y homicidios. [Basta](#)

#### Investigan cuentas de “El Chori”, de La Unión, y su novia

“El Chori”, uno de los líderes de La Unión Tepito, recibió una nueva orden de aprehensión por su presunta responsabilidad en los delitos de asociación delictuosa y operaciones con recursos de procedencia ilícita, junto a su pareja sentimental, Emily Getzemani. Agentes de la PDI acudieron al Centro Federal de Readaptación Social número 1, El Altiplano, donde fue notificado del mandamiento judicial, mientras que otro equipo se presentó en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, donde se ejecutó la orden de aprehensión contra su novia. [Basta](#)



SSC

Imagen Destacada

**REFORMA**  
CORRECCIÓN AL MEDIO

